
令和４年第１回宝達志水町教育委員会会議録要旨

開会日時 令和４年３月１４日（月）

会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 セミナー室

出席委員 細江教育長、大﨑委員、近岡委員、松田委員、市村委員

説 明 員 笠松学校教育課長兼小学校統合準備室長、坂井生涯学習課長

欠 席 者 なし

開 会 午後１時３０分

１ 前回会議録の承認について

会議録の内容について承認された。

２ 教育長事務報告

会議資料により要点報告を行った。

３ 付議議件

（１）議案第１号 宝達志水町立統合小学校校名選定懇話会設置要綱について

笠松学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明し、原案の

とおり承認された。

（２）議案第２号 令和４年度教職員管理職人事の内示について

「地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項の規定に

より非公開審議となった。」

原案のとおり承認された。

４ 報告事項

（１）準要保護認定児童生徒（令和４年度新入学学用品費）について

笠松学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明し、原案の

とおり承認された。

（２）第２次宝達志水町子ども読書活動推進計画について

坂井生涯学習課長が資料に基づき説明し、原案のとおり承認された。

５ そ の 他

今後の日程について

笠松学校教育課長兼小学校統合準備室長が今後の日程について説明を行った。



（委員の意見等）

閉 会 午後１時５３分

質問 大﨑委員（教育長事務報告）

○相見小学校保護者説明会において、保護者から心配なことや児童について不

安なことなど質疑がなかったか。

回答 細江教育長

○児童の心のケアのためにスクールカウンセラーを配置することや児童に異

変があった場合は連絡してほしい旨説明をした。保護者から特に意見はなか

った。

質問 大﨑委員（その他）

○統合小学校校名選定懇話会に区長会から何人か選出することを聞いている

が、次回２５日に役員会があるが、その時に話をすれば良いのか。

回答 秋田小学校統合準備室次長

○３月２３日に小学校統合準備委員会があり、その時に校名選定懇話会設置要

綱を提出し、その後に総務課を通して、押水地区から委員１名、志雄地区か

ら委員 1名を選任していただく予定としている。

質問 松田委員（その他）

○先般、まんが図書館について新聞に載っていたが、有害図書の選別をどのよ

うに進めて行くのか。

回答 坂井生涯学習課長

○有害図書の選別については、現在いただいたものは、ほとんど陳列されてい

るが、町と宝達スポーツ文化コミッションと一緒に有害と思われるものにつ

いて協議を図り、除外していきたいと考えている。

質問 松田委員（その他）

○例えば成年向けに区別して展示していく方針なのか。

回答 坂井生涯学習課長

○現在は出版社別に分けている。他のまんが図書館では子どもが手の届かない

ところに本が陳列されている。そのようなことも含めて今後検討していきた

い。

質問 大﨑委員（その他）

○電陽社から新刊が毎年いただけるとのことだが、長期的なビジョンなど考え

ているのか。

回答 坂井生涯学習課長

○青少年ホームに現在収容しているが、将来的には他の場所でやっていくこと

も含めて検討していきたい。


